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Si pour 2017 l’UMPS faisait comme les Suédois, navré, mais il
n’y aurait aucune réaction des Français non plus.

Et si les sondages devaient donner ses chances au FN, c’est
exactement ce que feraient nos cadors de l’UMP et du PS.

Je ne critique pas ton article Christine, mais tu sembles dire
que les Suédois sont des cons d’accepter ça.
Pour  moi  c’est  pire  je  ne  ferai  même  pas  semblant,  je
l’affirme, ce sont des abrutis, et je ne comprends même pas
que le pays ne soit pas déjà en guerre civile.

L’ennui,  c’est  que  des  cons  du  même  genre,  des  cons  de
concours, des cons de compétition…
La France en a plus qu’il n’en faut pour que nos élus agissent
de même sans que personne ne réagisse.

Je me garderai donc bien de critiquer les Suédois, puisque des
millions de mes compatriotes sont tout aussi idiots.
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Et leur bêtise est démontrable.

Cette hiver je vais aller -comme chaque année- en Alsace, mais
je vais avoir du mal à aller au  » Christkindelsmärick » (NDLR
traditionnel marché de Noël de Strasbourg, Marché de l’enfant
Jésus)
Puisque le nom ne figurera pas à l’entrée de la place Broglie
! Il y a pourtant toujours été, bien en place, en fer forgé de
cinq  mètres  de  large  et  illuminé  dès  la  tombée  de  la
nuit.  Mais  pas  cette  année  !

Officiellement, c’est par sécurité, pour élargir l’accès et
permettre aux gens de fuir en cas d’attentat.

La réalité étant que les musulmans ont dû -encore- se plaindre
de ce « Marché de l’enfant Jésus » (en français) et comme ils
ont pris les devants en montrant leur capacité de nuisance à
plus grande échelle avec les attentats de Paris, les élus
alsaciens ont décidé d’obéir.

Il y aura bien un marché, mais un marché de quoi ? Mystère
puisque d’après ce que j’ai pu lire ici et là, il n’y aura
même pas de crèche de la nativité, je suis même étonné que le
sapin ait été laissé en place. (il est vrai qu’ils ont encore
le temps de le brûler pour complaire à leurs maîtres)

Je vis à 600km et je suis au courant !
Et les Alsaciens ne le seraient pas ?

Pourtant ils ne disent rien, ne défendent pas une tradition
vieille de plus de 4 siècle.

On leur a dit, « les musulmans ne veulent pas !  »

Ils ont répondu Amen…
… Enfin, allah akbar plutôt !

Pendant que je tape ce message, je viens de revoir une des
multiples cicatrices que je porte, celle d’une de mes mains.



Et franchement, je me demande pourquoi je me suis retrouvé
dans  tant  de  guerres  censées  défendrent  nos  libertés,
puisqu’aujourdhui mon peuple est en train de forger lui-même
ses chaînes.

Je suis peut-être un peu pessimiste cette nuit, désolé mais je
suis  un  peu  fatigué,  mais,  Français,  Suédois,  Allemands,
Espagnols… Européens quoi, j’ai l’impression que la dhimmitude
ils l’attendent, préférant vivre à genoux que de se battre.

 


